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 ACTA SESION EXTRAORDINARIA-0011-2024 ---------------------------------------------------  1 

 Acta número cero, cero once del año dos mil veinticuatro correspondiente a la Sesión 2 

Extraordinaria, celebrada por el Concejo Municipal en modalidad presencial en el Salón de Sesiones 3 

de la Municipalidad de San Isidro, luego de comprobado el quórum por parte de la presidencia da 4 

inicio la Sesión a las diecinueve horas del trece de junio del año dos mil veinticuatro. Contando con 5 

la siguiente asistencia:  Regidores Propietarios: Angélica Salas Morales (presidenta), Christine 6 

Mendoza Morales, Francisco Madrigal Madrigal y Leidy Arguedas Fonseca,  Regidores Suplentes: 7 

Josseph Paniagua Campos, Yanela Zúñiga Araya, , Tannia Cruz Masís y Ana Melissa Vindas 8 

Orozco,  Síndicos Propietarios: Esteban Vargas Salazar, Nathalia Bolaños Argüello, Minor Orozco 9 

Valerio y Carlos Gonzalez Rubí,  Síndicos Suplentes: Aminta Conde Hernández, Marco Fonseca 10 

Cordero, Karol Mora Arias y Mindy Fonseca Rubí. ---------------------------------------------------  11 

Ausencias justificadas: Sergio Ortíz Pérez, vicepresidente y José David Mena Zúñiga, Regidor 12 

Suplente   -----------------------------------------------------------------------------------------------------  13 

Administrativo: Eddie Ramírez Sánchez, Alcalde Municipal ----------------------------------------  14 

Secretaria a.i. Concejo Municipal Dilana Fonseca Rodríguez. ---------------------------------------   15 

Se conoce el orden del día de la Sesión Extraordinaria 0011-2024 del 13 de junio de 2024--ORDEN 16 

DEL DÌA- ----------------------------------------------------------------------------------------------------  17 

ARTÍCULO I. Lectura y aprobación del orden del día.  -----------------------------------------------   18 

ARTÍCULO II. Audiencias. -------------------------------------------------------------------------------  19 

AUDIENCIA II.1 Con el Liceo de San Isidro de Heredia.  -------------------------------------------  20 

AUDIENCIA II.2 Matzú. ----------------------------------------------------------------------------------  21 

ARTÍCULO III. Clausura ----------------------------------------------------------------------------------  22 

ARTÍCULO I. Lectura y aprobación del orden del día. -------------------------------------------  23 

Se conoce el orden del día de la Sesión Extraordinaria N°0011-2024 del 13 de junio de 2024. ----- 24 

ACUERDO 0263-2024. La señora presidenta Angélica Salas Morales somete a votación: -----  25 

Aprobar el orden del día de la Sesión Extraordinaria N°0011-2024 del 13 de junio de 2024. Siendo 26 

avalado por cinco Regidores Propietarios: Christine Mendoza Morales, Josseph Paniagua Campos,  27 

Francisco Javier Madrigal Madrigal, Leidy Arguedas Fonseca y Angélica Salas Morales. Se declara, 28 

POR UNANIMIDAD Y DEFINITIVAMENTE APROBADO. ----------------------------------  29 

ARTÍCULO II. Audiencias. -------------------------------------------------------------------------------  30 
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AUDIENCIA II.1 Con el Liceo de San Isidro de Heredia.  -------------------------------------------  1 

El señor Gerardo Garita Orozco, funcionario del Liceo de San Isidro procede a presentar sobre las 2 

necesidades que tiene el Liceo.  ---------------------------------------------------------------------------  3 
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El señor Ronald Venegas Araya, presidenta de la Junta Administrativa del Liceo de San Isidro de 1 

Heredia agradece por el espacio brindado, además menciona que el gimnasio de San Isidro está 2 

abierto aun teniendo dos órdenes sanitarias ya que este gimnasio esta hecho sin planos eléctricos ni 3 

estructural, y que estas dos ordenes sanitarias son por la instalación eléctrica y falta de la Ley 7600, 4 

sin embargo ha hecho muchos esfuerzos para que el Ministerio de Salud de San Pablo les de mas 5 

tiempo y ahorita el Liceo no cuenta con los recursos para asumir estas mejoras, y el Liceo cuenta 6 

con 1100 estudiantes de diferentes cantones vecinos y es muy importante realizar las mejores.  ---  7 

La señora Angie Fonseca Cascante, orientadora del Liceo de San Isidro agradece el espacio y 8 

además desea mencionar que este liceo cuenta con 1100 estudiantes y cuenta con muchas 9 

necesidades recreativas y además se encuentran con tiempos de mucha violencia, aunque se están 10 

haciendo muchos esfuerzos para contener muchas situaciones de agresión, y consideran que llegar 11 

a cerrar un gimnasio puede existir acabose ya que la población se descontrola por no tener un espacio 12 

para liberar estrés y frustraciones y si se limitan con el cierre de un gimnasio puede aumentar la 13 

crisis aun más de lo que ya cuentan. Además, agradecen por todos los esfuerzos que han hecho por 14 

el Liceo como la donación de instrumentos musicales, y que esperan con muchas ansias la marimba 15 

así como hay estudiantes muy emocionados por recibirlo, adicional menciona la importancia del 16 

arco detector de metales ya que hoy en día los estudiantes o un adulto pueden ingresar a la institución 17 

con cualquier tipo de arma y puede herir dentro de la institución, ya que hoy en día están siendo 18 

amenazados como forma de protección y han tenido que poner denuncias por protección. ----------  19 

El señor Ronald Venegas Araya, presidente de la Junta Administrativa del Liceo de San Isidro de 20 

Heredia, indica que el colegio es muy grande y que lo resguarda es una malla, y se sabe que muchas 21 

personas externas llegan hablar con los estudiantes y posiblemente a entregar drogar y por esa razón 22 

piden la posibilidad de que el señor Eddie Ramírez Sánchez, Alcalde Municipal pueda enviar a los 23 

policía municipales en los horarios de recreo a dar vueltas para vigilar estas áreas con el objetivo de 24 

que estas personas externas noten la presencia policial y se alerten. -------------------------------------  25 

El señor Francisco Madrigal Madrigal Regidor Propietario da a conocer algunos datos y uno de ellos 26 

es que el presupuesto fue aprobado por la Contraloría General de la República y que el concejo de 27 

distrito de San Isidro del período anterior había incluido el proyecto de la compra de la marimba, el 28 

cual ya se tienen los recursos ahora solo falta la ejecución por parte de la administración y adicional 29 

con el superávit libre se tenia en el programa 2 de servicios comunales aporte por especies para 30 
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servicios y proyectos comunitarios  para la Junta Administrativa Colegio de San Isidro 1 

₡3.500.000,00 de colones, se encuentra en subpartida de maquinaria, equipo y mobiliario, el cual 2 

esta aprobado, y en el programa 3 inversiones en los edificios del cantón, mejoras en el edificio 3 

colegio de San Isidro de Heredia por un monto ₡10.000.000,00 colones el cual también se encuentra 4 

aprobado y ahora se debe esperar la ejecución por parte de la administración.  ------------------------  5 

El señor Eddie Ramírez Sánchez, Alcalde Municipal solicita los lapsos de tiempo de recreos para 6 

que los policías municipales puedan hacer las rondas, sin embargo ellos están yendo en horas de la 7 

mañana por ratos en la tarde por diferentes situaciones que han sucedido, y con respecto a la 8 

marimba y al arco ya se encuentra aprobado, con la parte de infraestructura luego se les va a pedir 9 

reunirse para la entrega de proyectos ya que nunca llegaron porque no se cumplió, pero lo demás si 10 

está aprobado y se va a proceder.  -----------------------------------------------------------------------------  11 

El señor Ronald Venegas Araya, presidente de la Junta Administrativa, agradece por el apoyo y 12 

como colegio tratan siempre de dar lo mejor y se van muy contentos porque saben en un corto o 13 

mediano plazo pueden decirle al Ministerio de Salud que ya se está trabajando con la parte eléctrica, 14 

sin embargo, queda pendiente una batería de baños que cumplan con la Ley 7600 el cual fue 15 

denunciado por algún usuario que asistió a un bingo y que van a ir al MOPT a pedir ayuda con el 16 

plano y saben que no solo es pedir sino trabajar también.  ------------------------------------------------  17 

La señora Angie Fonseca Cascante, orientadora del Liceo de San Isidro menciona que es muy 18 

importante trabajar en esta Ley, ya que cuentan con muchos estudiantes que se encuentran con 19 

diferentes condiciones y que desde ya saben que para otros años también vienen estudiantes como 20 

por ejemplo comunidad sorda y quieren darle lo mejor y el derecho que también merecen. ----  21 

Menciona que cuentan con estudiantes muy talentosos, y que están a disposición para cualquier 22 

actividad que esta Municipalidad necesite, nada mas coordinar con el Liceo y ellos están anuentes 23 

en colaborar. --------------------------------------------------------------------------------------------------  24 

La señora Angélica Salas Morales, presidenta agradece por asistir y menciona que se les estará 25 

comunicando referente a estos proyectos. ---------------------------------------------------------------  26 

AUDIENCIA II.2 Matzú. ----------------------------------------------------------------------------------  27 

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  28 

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  29 

 ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  30 
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La señora Rebeca Vaglio Aguilar, representante de MATZÚ proyecta un video introductorio sobre 1 

esta organización. ------------------------------------------------------------------------------------------------  2 
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La señora Rebeca Vaglio Aguilar, representante de Matzú invita que se unan a sus redes sociales 1 

con el fin de ser cada día más personas que se unan a estos proyectos. ---------------------------------  2 

La señora Angélica Salas Morales, agradece por asistir y a la vez felicita a esta organización por los 3 

proyectos que han realizado, además agrega la importancia de que algún día pueda ir todo el Concejo 4 

Municipal a sembrar árboles o alguna actividad que involucre a todos. ---------------------------------  5 

La señora Yanela Zúñiga Araya, Regidora Suplente menciona que la señora Rebeca Vaglio es parte 6 

de la comisión municipal de ambiente y quieren aprovechar del gran potencial que ella tiene y 7 

también hace un llamado a las personas para que colaboren por que la voluntad es más importante 8 

que la voluntad.  -------------------------------------------------------------------------------------------------  9 

El señor Eddie Ramírez Sánchez, Alcalde Municipal menciona que conoce esta organización y que 10 

es muy bueno todo lo que han hecho por la comunidad y también por todas las ideas que tienen y a 11 

la vez menciona que ojala se puedan unir con los concejos de distrito para que se trabaje en cada 12 

distrito y el trabajo que realizan es muy bueno y hay que aprovecharlo. --------------------------------  13 

La señora Rebeca Vaglio Aguilar, representante de Matzú menciona que ya han coordinadora con 14 

el Concejo de distrito de San Francisco y que adicional les gustaría escuchar a los departamentos de 15 

desarrollo urbano, gestión ambiental e igualdad de género ya que fueron invitados para esta Sesión 16 

y consideran que es importante que ellos puedan participar en estos proyectos y dar un mayor 17 

impacto.  ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  18 

El señor Diego Molina Torres, del departamento de gestión ambiental menciona que este 19 

departamento ha trabajado mucho con Matzú y este departamento siempre han estado en la mejor 20 

disposición y que actualmente se encuentran en la colaboración para la donación de arboles para 21 

plantar en Santa Elena y valoran mucho los aportes para crecer como unidad ambiental.  -----------  22 

La señora Carolina Arroyo del departamento de igualdad de género, felicita a estar organización por 23 

todo el trabajo que realizan ya que son proyectos muy caros y le llama mucho la atención del trabajo 24 

tan inclusivo y eso es lo que este departamento busca en la comunidad.--------------------------------  25 

El señor Bernal Monge, coordinador de Control de Desarrollo Urbano, agradece el espacio y 26 

menciona que estos proyectos ya generan una labor titánica ya que todo el trabajo de arquitectura 27 

es increíble y que este departamento esta en toda la disposición y las puertas abiertas, adicional se 28 

debe cambiar el asfalto y el acero por materiales mas ambientales para bajar la huella de carbono y 29 
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se alegra ver tanta juventud trabajando y que pronto van a tener a estudiantes de arquitectura para 1 

se pueda trabajar con Matzú.  ----------------------------------------------------------------------------------  2 

El señor Eddie Ramírez Sánchez, Alcalde Municipal menciona que han tenido convenios con 3 

universidades para que estudiantes trabajen con la comunidad y que es importante por que tienen 4 

mucha iniciativa, creatividad, entre otras aspectos que general cambios positivos así como el cambio 5 

de materiales mas sostenibles.  --------------------------------------------------------------------------------  6 

La señora Angélica Salas Morales, presidenta agradece nuevamente y a la vez menciona que este 7 

Concejo Municipal trabajara de la mano con Matzú. ------------------------------------------------------  8 

ARTÍCULO III. Clausura ------------------------------------------------------------------------------- 9 

Sin más asuntos que conocer y analizar, se finaliza la Sesión Extraordinaria número cero cero cero 10 

once, dos mil veinticuatro, del trece de junio de dos mil veinticuatro, al ser las veinte horas con 11 

nueve minutos.   ----------------------------------------------------------------------------------------------  12 
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______________________________                             ____________________________ 17 

 Licda. Dilana Fonseca Rodríguez                                 Licda. Angélica Salas Morales 18 

Secretaria a.i. Concejo Municipal                         Presidenta Municipal del Concejo Municipal 19 
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